



L'ERAIFT participe à la troisième session de formation sur le cycle de gestion de projet en Afrique centrale, organisée par le CIFOR-ICRAF à Brazzaville, du 15 au 19 Mai 2023.

L'ERAIFT a participé, du 15 au 19 Mai 2023 à Brazzaville (République du Congo), à la troisième session de formation sur le cycle de gestion de projet en Afrique centrale, organisée par le Centre de Recherche Forestière Internationale et le Centre International pour la Recherche en Agroforesterie (CIFOR-ICRAF), dans le cadre du programme RESSAC (recherche appliquée en écologie et en sciences sociales) sur financement de l'Union Européenne.

Cette session de formation continue a réuni Vingt quatre participants parmi lesquels les chercheurs d'université, les membres de la société civile et les cadres de l'administration publique, originaires de quatre pays de l'espace COMIFAC, à savoir la République Démocratique du Congo, le République du Congo, le Burundi et le Cameroun. L'ERAIFT y a été représentée par l'Assistant de recherche Charles Mumbere Musavandalo.

L'objectif de cet atelier régional était de renforcer les capacités des chercheurs scientifiques, des gestionnaires des aires protégées, des cadres de l'administration publique, des opérateurs agro-industriels ainsi que des membres de la société civile pour qu'ils orientent leurs travaux de recherche vers les solutions opérationnelles, et par conséquent, mobilisent plus de financements pour une gestion durable des ressources naturelles dans le bassin du Congo.

Au total, Six modules ont été partagés et discutés au cours de cette session de formation, notamment : l'identification du projet, l'étude de faisabilité, la conception du projet/programme, la structuration du projet, l'analyse des risques et la rédaction d'une note conceptuelle. A l'issu de la formation, les participants ont sollicité l'accompagnement du CIFOR -ICRAF et du cabinet SETYM international dans la formulation des projets proposés par les groupes de travail.

L'ERAIFT remercie sincèrement le tandem « CIFOR-ICRAF » pour l'invitation. Elle exprime également sa gratitude à l'Union Européenne pour l'appui financier au programme RESSAC.

